
DIARIO MERCANTIL

DE CADIZ,

DEL VIERNES 12 DE JULIO DE 1811.

SAN JUAN GUALBERTO.

El jubileo está en la iglesia de nuestra Sra. del Carmen

Afecciones astronómicas. Sale el sol à las 4 h. 50' y se pone à las 7 h. 10. Es el 22. de la luna, quarto menguante à las 10 h. y 18' de la noche en Aries. Sale à las 11 h. 52' noche y se pone à las 12 h. 29' tarde del dia 13.

Mareas en el centro del canal entre puntas y el caño del Trocadero
Prim. baxa à las 12 h. 12' md. n. || Seg. baxa à las 12 h. 43' tard.
Prim. alta à las 8 h. 28' mañ. || Seg. alta à las 6 h. 58' tard.

VARIEDADES.

Concluye el discurso de ayer.

No quiere el Sr. editor que se haga lo mismo que con las rentas decimales con las de los particulares, porque no deben estos todos sus sobrantes al estado, y no puede comprenderse porque no considera cargas del estado los sueldos de tantos empleados, en sus varios ramos, cuya renta y sus sobrantes son indudablemente debidas al estado. Nada perderia este en respetar las rentas del clero, que tanto alivia à los menesterosos; paraque si necesita magistrados que conserven el órden civil, no tiene ménos necesidad de ministros piadosos que cuiden de los infelices, que podrian perturbarlo. — Queda de V. su antiguo subscriptor Q. S. M. B.
A. M. T.

NOTICIAS EXTRANJERAS.

Londres 17 de Julio. — Ha llegado una mala de Hamburgo que trae papeles americanos hasta el 11, y de Halifax hasta el 26 del pasado. Su contenido, como igualmente el de las cartas particulares recibidas por el mismo conducto, nos informa de que el gobierno Americano, en su conducta con la Francia, obra en la suposición de haberse de anular realmente los decretos de Berlín y Milán, sancionando la admisión en sus puertos y aguas de todos los buques de guerra y corsarios franceses; aunque no sabemos como el enemigo puede tener en aquellos mares ningún buque de guerra, exceptos los comprados y tripulados en aquella parte del Atlántico. El objeto manifiesto de estos buques es apresar los ingleses y aun los mismos americanos, que van con destino á España y Portugal; países que aunque se consideren en estado de guerra con Francia, permanecen todavía neutrales con América, y por la misma razón está con ellos abierto el comercio.

Los americanos se muestran exasperados con los dinamarqueses por las vexaciones contra su comercio que sancionan los decretos franceses. Los papeles refieren haber confiscado la Dinamarca en un año 113 *bona fide* buques y cargamentos americanos.

Con fecha 10 de mayo escriben de Bostón. — El corsario francés *Diligente* se está reparando en Filadelfia por tener nuestros puertos abiertos á toda clase de buques franceses; y á consecuencia de haber en diferentes puertos varios corsarios, es de creer que serán numerosos los cruceros británicos en nuestra costa. Se dice en un papel de Filadelfia que el *Diligente* tiene órden de echar á pique, quemar y destruir todo barco neutral que vaya ó venga de Lisboa y Cádiz, y de ahorcar á toda persona que venga de Santo Domingo. Dicho corsario lleva ya apresadas y saqueadas dos fragatas, una barca, dos bergantines y una goleta americana.

nas que seguian un tráfico legitimo y que son acreedoras á que nuestro gobierno intervenga en su favor. Varios papeles democraticos dicen , con justa indignacion contra la insolencia francesa, que solo la guerra de los Estados-Unidos con Inglaterra puede satisfacer á Buonaparte. — Los estados americanos han nombrado un enviado para la Gran-Bretaña , y otro con el mismo cargo para Francia ; pero este difiere su partida por algunas causas ocultas.

Los papeles de Halifax, 24 de mayo, dicen lo siguiente. — Se asegura haberse confiscado en la Havana doce barcos americanos, á consecuencia de las últimas disposiciones del gobierno de los Estados-Unidos respecto de Florida. — El 22 de febrero quatro fragatas francesas al mando del comodoro Roquebert, con direccion á la Isla de Francia y 1500 hombres á bordo, detuvieron la fragata americana *Endeavour* que iba de Lisboa á Marble-Head, tomaron de ella 100 duros, y la echaron á pique, poniendo la tripulacion á bordo de otro buque americano para regresar á su patria. Sin duda Mr. Roquebert tendrá una buena acogida de los ingleses en Puerto-Luis.

Las gazetas de Alemania que llegan hasta el 4 del presente junio, dicen en términos positivos haber recibido el ministro de estado Ruso en Petersburgo noticia de haberse firmado el 23 de abril los *preliminares de paz* entre la Puerta y Rusia. Si así es, se debe considerar como un asunto de la mayor importancia, y contribuye á ilustrar la nueva política que se ha atribuido el emperador Alejandro. Baxo todos respectos, se hallará mas desembarazado para entrar en hostilidades con Francia, bien sea por su propia voluntad, ó bien por que le obligue Buonaparte. La paz con la Puerta le dexará disponer de 10000 hombres mas.

El Bautismo del rey de Roma se verificó, segun lo dispuesto anteriormente, el 9 de junio. Ningun principe de la casa de Austria se halló presente. ¡ Qué mortificacion para el tirano y para la desgraciada princesa que ha unido su suerte

te con la de él! Solo la rodearon los viles advenedizos que ha elevado á la clase de reyes y príncipes : y en lugar del amable y benéfico Archiduque Carlos , el monstruo Murat desempeñó las funciones de padrino con el niño, apoyo de la nueva dinastía. (Continuarán.)

NOTICIAS DE CADIZ.

Continúa la subscripcion voluntaria en la secretaría de gobierno en beneficio de la tropa de los cuerpos del 5.º ejército

El Excmo. Sr. D. Enrique Wellesley embajador de S. M. B. en este reino 4.000 : el portero mayor de la direccion de Correos 60 : D. Juan Ruiz de Aostri 200 : D. José Loreto de Torres 100 : D. Cecilio de Zaldo 500 : un artillero de los urbanos de esta plaza natural de Galicia , un pantalon de paño azul nuevo y para un par de zapatos 24 : el regidor perpetuo de esta ciudad D. José María de Lila ha entregado de un depósito de reses menores que tenia en su poder de órden del Excm. Sr. gobernador de la plaza 291 y 6 mrs. : la Sra. Doña María Caro de Artalejo seis camisas de lienzo nuevas.

El Barrio de las Angustias y San Carlos ademas de lo entregado en el dia de ayer 10, ha remitido de los sujetos que se expresan las cantidades siguientes : D. Antonio Barceló 60 : D. Enrique Carrera 20 : D. Juan de la Bouzada 20 : el Sr. D. Manuel Valentin de Ricolago 40 : D. José Antonio Niel 20 : D. Manuel Ranes 500. Total del dia 11 96.455 y 6. — Cádiz 11 de Julio de 1811. — Arévalo.

X AVISO. Triunfo de la Filosofia sobre el Tribunal de la Inquisicion y gratitud del pueblo español á los heróicos esfuerzos que han hecho para ilustrarle los autores del Semanario del Duende y del Español en los números 61. 10. y 13.

Se hallará en la oficina de D. Nicolas Gomez de Requena impresor del gobierno por S. M. plazuela de las Tablas ; y en casa de Font y Ciosas , calle de S. Francisco y en el despacho de papeles calle Ancha núm. 66 y medio.